



Ya tenemos el piloto de nuestra escuela de buceo

AquaChile

Hacía unos días con la Asociación Chilena de Seguridad (AChS) realizamos el

entrenamiento del piloto de la escuela de buceo de AquaChile.

Ver más



Máximas autoridades de Subpesca y Sernapesca visitaron nuestra piscicultura Reloncaví

El martes 28 de marzo nuestra

piscicultura Reloncaví fue visitada por

los autoridades sectoriales más

altas, junto con sus equipos.

En esta instancia se buscó reconocer

la participación, motivación y

esfuerzo demostrado por nuestros

colaboradores para cumplir con

el objetivo de completar su

enseñanza media.

Ver más



Ceremonias del programa de Nivelación de Estudios 2022

En esta instancia se buscó reconocer

la participación, motivación y

esfuerzo demostrado por nuestros

colaboradores para cumplir con

el objetivo de completar su

enseñanza media.

Ver más



Cierre de la etapa de Ideación de la Ruta de Innovación en el Área de Producción

En esta etapa participaron más de 400

personas de Aqua Mar, AquaDulce,

Planta de Alimento, Logística,

Operaciones y Medio Ambiente,

quienes obtuvieron más de 2.000

opportunitàades de mejora.

Ver más



Lanzamiento de plataforma de e-learning para la Gerencia de TI

Hace algunos días se realizó el

lanzamiento oficial del programa

Udemy Business para la Gerencia de TI.

Tl.

Ver más



Importante cliente de São Paulo y la experiencia con el Coho

Entre el 27 y 29 de marzo estuvo

presente en Puerto Varas un cliente

de São Paulo.

Ver más



Visita a clientes en Centroamérica y el Caribe

Entre el 20 y 24 de marzo estuvimos

por primera vez visitando clientes en

República Dominicana y Panamá.

Ver más



Participamos en la Expo Patagonia

Estuvimos presentes en la decimocuarta versión de la Expo Patagonia, el evento más grande de la región, organizado por la Municipalidad de Coyhaique.

Ver más



Despacho de filete Trío D Verlasso a Kazajistán

Nuestro equipo comercial sigue

trabajando para llegar con nuestros

productos a todos los rincones

del mundo.

Por solicitud de la alcaldesa de

Huatalahú, Cristina Espinoza,

colaboramos con la contratación del

servicio para entregar agua potable a

diferentes sectores de la comuna.

Ver más



Apoyo para entrega de agua potable en Huatalahú

Por solicitud de la alcaldesa de

Huatalahú, Cristina Espinoza,

colaboramos con la contratación del

servicio para entregar agua potable a

diferentes sectores de la comuna.

Ver más



Actividades con pescadores en distintas zonas

Dimos inicio al taller de residuos

peligrosos en la comuna de Reloncaví,

representantes de sindicatos de

pescadores visitaron el centro

Qualicentra 2.

Por solicitud de la alcaldesa de

Huatalahú, Cristina Espinoza,

colaboramos con la contratación del

servicio para entregar agua potable a

diferentes sectores de la comuna.

Ver más



Apoyo a actividades deportivas en Magallanes

Estuvimos presentes en quinta fecha

de los campeonatos de Enduro de

Motocross y en la séptima fecha del

Campeonato de Enduro Ecuestre de

Magallanes.

Ver más



Reunión con la comisión ambiental del Lof Cuenca Cabeñá en Catrillan

El objetivo fue dar a conocer y compartir información relacionada con el

funcionamiento productivo y ambiental de las instalaciones ubicadas en el sector

Ver más